

Iquitos Obe 26/26.
M. Dr. Dr. D.
Remigio Romero León.

Avenida

Papacito:

Me tiene enquieto el asunto de la ropa de José. Como le dije anteriormente, ya era tiempo de que hubiera estado allá, aún dado el retraso más largo del correo. La acondicione se pone malo, yo mismo, incluyendo en ella los periódicos y las revistas. Si algo ha pasado, tengo felizmente comprobantes de la entrega al postillón, cuyo nombre averiguare hoy mismo, para proceder en forma, como que así debe hacerse.

La Coyita mejora, aunque lentamente. Estos días ha tenido que pasarse con inyecciones de Bacterina, que la han aliviado. Esta amigdalada la chiquita, pero está recto ya salvada. Es impresionable que el invierno - el cual se aproxima con los rigores consabidos - Maruja y la Coyita pasen en la Sierra, a donde no podré acompañarlos sino días muy contados. Como los pequeños ahorros que tenía han quemado bastante - quién lo creyera! - en médicos y boticas, cosa no me resulta difícil enviarles a Pichimbaba o Ambato, como fué mi primera intención, pues tenía también la ventaja de que Elvira, la mujer de Jacinto, iría a una de las dos ciudades. En vista de que, salvo no me alcance ni mantener familia en una ciudad, no me queda otro recurso que pensar en Iquitos, donde las exigencias son menores. Así que, a mediados de Diciembre, si Dios me dispone otra cosa, irán las dos a ese

pueblo, donde las tendré en tanto más cerca de mí. Yo no
puedo alejarme de mis ob- reaciones, pues sería desear de la
sueña tener en que estoy impidiendo para hacer ciertos antos
unos realejos, que me permiten a volver - después de cinco, de seis, de
diez años - definitivamente a Cuenca... Tal es el programa tra-
do y al que debo ser fiel, cuente lo que costare... Hoy mismo
sé que voy a contrarreversas compromisos para ir a Babahoyo.
Te le contaré con más calma de lo que se trata, pues no se
define todo de una manera clara... En fin, tengamos el buen dho
de en mano, y la victoria no tardará, ya porque tengo fe,
ya también porque procedo con el temor que la sombra de bien
mandado y que la prudencia aconsejó...

Todos, absolutamente todos, me encargan cariño
y recuerdos para Ust. y mis hermanos. Maruja y La Cigüita
sienten cada vez más el dulce beneficio de las bendiciones
que Ust. tiene para los dos. Lo mismo que su cariño.

Ramírez.

P.D - Supongo que, hasta recibir esta carta, ya sabrá Ust.
de la muerte de Dr. Coips de donces, ocurrida ayer, en Quito.
No sé si Dr. Coips Loral está en Cuenca, para enviarle mi pesame.
Como está circulando la "Monografía del Neuquén" se-
gun veo por la prensa, escribi a don J. Mora reclamándole mi
ejemplar. Si lo vi, recuérdale que le escribi hace unos pocos
días. Que me envíe el ejemplar, girando por su costo; y que,
si no tiene mejor agente, me mande 20 o 25 ejemplares, que
puedo colocarle seguramente, infaliblemente.

Hasta luego, paciencia.

Ramírez